

Botschaft aus der geistigen Welt, November 2023:

Ich spreche zu Euch, weil ich Euch an Eure Liebe erinnern möchte. Es ist ein großes Wort, gerade in den Zeiten, die Euch im Außen so lieblos und dunkel erscheinen. Da wird es für jeden von Euch um so wichtiger, sich mit seiner Liebe, der bedingungslosen Liebe, die jeder von Euch in sich trägt, zu verbinden. Diese Liebe ist das Einzige, was wirklich zählt und von Bedeutung ist in dieser und auch in „zukünftigen“ Zeiten.

Erinnert Euch!! Diese bedingungslose Liebe steckt in jeder einzelnen Zelle Eures Körpers. Macht Euch das bewusst und verbindet Euch wieder ganz bewusst damit. So hebst Du die Schwingung Deines Energiefeldes an und Du kannst dieses Licht und diese Liebe weiter hinaus in die Welt tragen, durch Dein Sein! Und denke dabei nicht und niemals, dass Du zu klein oder zu unbedeutend bist, um die Welt zu verändern. Denn das stimmt nicht. Niemand von Euch ist klein oder gar unbedeutend. Jeder ist wichtig und Teil des einen großen Ganzen. Wie könntest Du denn auf die Idee kommen, unbedeutend zu sein?! Hast Du Dir schon mal ein Puzzle angeschaut, in dem ein Teil fehlt?! Wir sind alle Eins und jeder und alles ist mit allem verbunden. Wenn Du Dir das vor Augen führst, wirst Du merken, dass auch Du mit Deinem Licht und dieser Liebe die Welt verändern kannst.

Und wenn Du Dir dann noch vorstellst, wie viele Andere neben Dir sich ebenfalls mit ihrer bedingungslosen Liebe verbinden und diese positive Energie nach Außen weitergeben, dann kannst Du sehen, wie es immer mehr leuchtende Punkte überall auf der Welt gibt und es werden immer mehr.

Denn immer mehr Menschen fangen an, sich zu erinnern. Und so wird das Lichternetz um die Erde herum immer heller, immer lichter und Verbindungen untereinander lassen dieses Netz die Erde umhüllen. Diese Verbindungen werden alles durchlichten und diese Liebe wird alles durchdringen.

Glaubt an Euch und glaubt an die Kraft der Liebe. So bleibst Du mit der hohen Schwingung verbunden. Und selbst, wenn es im Außen unlicht erscheint, wird dich das nicht mehr schrecken. Denn Du bist verbunden mit Deinem Licht, Deiner Liebe und strahlst es in die Welt. Und wisse, wo Licht ist, kann kein Schatten sein!

Meister Kuthumi